

La unión Europea declara ilegal el canon digital

Escrito por juanmanuc - 21/10/2010 14:06

¡¡Toma, toma y toma, chuparos esa, chorizos de la SGAE!! :laugh: :laugh:

¡¡QUE VIVA LA JUSTICIA EUROPEA!!

http://www.finanzas.com/noticias/empresas/2010-10-21/366455_tribunal-declara-ilegal-canon-digital.htm
|

<http://www.hardgame2.com/www/noticia/58036/la-union-europea-declara-ilegal-canon-digital-aplicado-e-spana.html>

solo afecta a las empresas, no a los particulares, pero es una buena noticia de todos modos.

Salu2.

=====

Re: La unión Europea declara ilegal el canon digital

Escrito por Toron - 21/10/2010 15:31

Buena noticia. A ver si las mafias pierden capacidad de influencia y soborno en los gobiernos, porque vamos camino del tercer mundo por esa vía.

Falta la mafia inmobiliaria y la corrupción en los ayuntamientos.

Y luego la falta de competencia (no es un error, no es competitividad) que hay en algunos sectores, Telecom, farmacias, diversos colegios, obras públicas, señales de tráfico, petroleras, eléctricas etc etc ...

=====

Re: La unión Europea declara ilegal el canon digital

Escrito por Rama - 21/10/2010 18:48

Y no e olvides de la falta de competencia de los políticos...

=====